

Fútbol

El «caso Supercopa» no pasará a la Audiencia Nacional

La jueza que investiga al ex presidente de la Federación Española Luis Rubiales y al ex jugador Gerard Piqué por el traslado de la Supercopa a Arabia Saudí ha rechazado la petición de LaLiga de enviar la causa a la Audiencia Nacional al no ver suficientes motivos para ello, reafirmando en un auto su competencia para investigar presuntas irregularidades en contratos en la etapa de Rubiales.

El exjugador del Oviedo Cedric Tegufá, al Cartagena

El delantero camerunés nacionalizado español Cedric Tegufá, exjugador del Oviedo, ha alcanzado un acuerdo con el Cartagena que entrena el gijonés Abelardo para jugar las dos próximas temporadas en el conjunto albino, de Segunda, al que llega procedente de la Agrupación Ceuta. El jugador se formó en la cantera del Atlético de Madrid.

«El Gemelu» dará nombre al campo de El Cristo

Eduardo Barredo González, «el Gemelu», popular entrenador del fútbol regional asturiano, que dirigió al Juventud Asturiana entre 1957 y 1975, dará nombre al campo de fútbol de las instalaciones de El Cristo, en Oviedo. Hoy, a las 12.30 horas, se descubrirá la placa con su nombre y se le realizará un acto de reconocimiento en esas mismas instalaciones.

PIRAGÜISMO

Doce asturianos en el Europeo sub-23 y junior de Eslovaquia

J. M. C., Oviedo

El Europeo sub-23 y junior sprint comienza hoy en Bratislava (Eslovaquia) con 12 asturianos: Alberto Llera (El Sella), Daniel Estébanez (Los Cuervos), Miguel Serrano (Villaviciosa-El Gaitero), Richard García (El Sella), Rubén Gallego (Atlética), Ernesto Goribar (El Sella) y María Paraja (Grupo), sub-23; y Rubén Escudero (Grupo), Guillermo Álvarez, Diego Lago, Yaiza Novo (Los Gorilas) y Celia Llera (El Sella), junior.

El asturiano Diego López, en la prelista de España para los Juegos

El delantero mierense, que juega en el Valencia, entre los 22 convocados que Santi Denia tendrá que dejar en 18

L. N., Madrid

Diego López (Turón, Mieres, 2002) ha sido incluido en la prelista de 22 convocados por el seleccionador olímpico español Santi Denia, que tendrá que reducir a 18 para la disputa de los Juegos. El mierense pasó por la cantera del Sporting, a la que llegó procedente del Xeitoso, y antes de incorporarse al Valencia estuvo en las categorías inferiores tanto del Madrid como del Barcelona.

Santi Denia tendrá que descartar a cuatro futbolistas —uno de ellos portero— para la lista definitiva a entregar a la FIFA en la segunda semana de junio. Además, dos de los jugadores se incorporarán cuando acabe la participación de España en la Eurocopa. Alex Baena y Fermín López optan a doblar torneo. Una circunstancia que no se ha dado con otros dos futbolistas menores de 23 años que están concentrados en la Eurocopa de Alemania: Lamine Yamal y Nico Williams, ambos siendo titulares.

La selección olímpica se concentrará el 1 de julio en Las Rozas, donde permanecerá hasta el 17 para disputar, un día después, un amistoso contra Estados Unidos. España debutará en los Juegos el 24 de julio frente a Uzbekistán en el Parque de los Príncipes. Después se trasladará a Burdeos, sede de sus dos siguientes encuentros en la fase de grupos: el día 27 de julio ante República Dominicana y el 30 de julio frente a Egipto. La prelista de 22 jugadores está compues-



Diego López bate al portero argentino del Cádiz, «Conan» Ledesma. | Efe

ta por los porteros Arnau Tenas (PSG-Francia), Joan García (Espanyol) y Alejandro Iturbe (Atlético de Madrid B); los defensas Juanlu Sánchez (Sevilla), Marc Puybill (Almería) Eric García (Girona), Cristian Mosquera (Valencia), Pau Cubarsí (Barcelona), Jon Pacheco (Real Sociedad), Miguel Gutiérrez (Girona) y Juan Miranda (Betis); los centrocampistas Beñat Turrientes (Real Sociedad), Adrián Bernabé (Parma), Alex Baena (Villarreal), Fermín López (Barcelona), Pablo Barrios (Atlético de Madrid) y Aimar Oroz (Osasuna); y los delanteros Sergio Gómez (Manchester City), Diego López (Valencia), Sergio Camello (Rayo Vallecano), Abel Ruiz

(Sporting de Braga) y Samu Omorodion (Alavés).

Marcos Cooper y Tamara Echevoye, abanderados de España en los Juegos. La regatista Tamara Echevoye y el piragüista Marcos Cooper serán los abanderados de la delegación española en la ceremonia de inauguración de los Juegos de París del próximo 26 de julio. La gallega, de 40 años, fue campeona olímpica en Londres 2012 en Elliot 6m junto a la asturiana Ángela Pumariega y a Sofía Toro. Por su parte, el balear Marcos Cooper, de 29 años, logró el oro en Río 2016 en K1 1000 metros y la plata en Tokyo 2020 con el K4 500 metros junto a Saúl Craviotto, Rodrigo Germade y Carlos Arévalo.



Lucía García, con la Copa de Inglaterra. | Efe

La asturiana Lucía García deja el Manchester United

N. L., Oviedo

La asturiana Lucía García, en la lista de la también asturiana Montse Tomé para los Juegos, deja el Manchester United, club al que llegó el verano de 2022 procedente del Athletic. La delantera, en las dos temporadas en las que ha militado en el club inglés, ha disputado 60 encuentros, en los que ha marcado 16 tantos (uno histórico ante el City) y ha logrado una Copa, esta temporada, al ganar al Tottenham por 4-0. «Han sido dos temporadas increíbles. Estoy muy feliz de haber sido parte de este equipo. Somos como una familia. Voy a extrañar todo del Manchester United. Todos mis amigos, todo el equipo, todo el personal, todos los trabajadores. Creo que una de las partes más difíciles es dejar a los aficionados», señaló. Suena para Los Rayados de México.

Los campeones del mundo de kayak de mar se prueban en el Sella

J. M. C., Arriondas (Parres)

El riocellano Walter Bouzán Sánchez (Club Piragüismo El Sella) surcó las aguas selleras formando barco de equipo con la catalana Judit Vergés Xifra (Club Amigos del Piragüismo de Canarias), con la que obtuvo la medalla de oro a principios del pasado mes de diciembre en el Mundial de kayak de mar, en Perth (Australia), en mixto SS-2. Judit Vergés, tricampeona de Europa de kayak de mar, en SS-1, es bastante probable que debute en el Descenso del Sella, el 3 de agosto, en la moda-



Vergés y Bouzán. | J. M. C.

lidad de K-2, formando equipo con la conense Marian Hernández —integrante también del equipo nacional español de kayak de mar.

Abierto el plazo de inscripción para el Descenso del Sella

J. M. C., Arriondas (Parres)

El plazo de inscripción para todos aquellos piragüistas, hombres y mujeres, interesados en tomar parte en la 86.ª edición del Descenso Internacional del Sella, la Fiesta de las Piraguas de Asturias, que se disputará el 3 de agosto, está ya abierto y se cerrará el 25 de julio. La prueba se desarrollará como es habitual entre el puente Emilio Llamado Olivera, en Arriondas (Parres), y el puente de Ribadesella, sobre un recorrido de 20 kilómetros.

CARRERAS POR MONTAÑA

Todo listo en Benia de Onís para la Gran Trail Picos de Europa

J. M. C., Benia de Onís

El sábado Benia de Onís volverá a ser el escenario del Gran Trail Picos de Europa, carrera por montaña convertida en un referente en el norte de España y que aglutinará en esa bucólica localidad del Oriente de Asturias a nada menos que 1.500 corredores —cupo máximo establecido por la organización— en representación de 30 países, listos para enfrentarse a las impresionantes rutas a través del Parque Nacional de los Picos de Europa.